

257 cm² Página: 2

1/2

RUMBO A LAS ELECCIONES

Las actividades de ayer de aspirantes a las alcaldías de la Ciudad de México.



El candidato Giovani Gutiérrez realizó un recorrido por la Colonia CTM X, en donde

REF RMA

habló de La Imparable, un apoyo económico para mujeres y adultos mayores.



El candidato Mauricio Tabe visitó la Colonia San Miguel Chapultepec y dialogó con los habitantes, quienes le dijeron sobre las necesidades de la zona.



La aspirante Hannah de Lamadrid visitó el quiosco de Santa Úrsula, en donde tuvo un encuentro con vecinos, quienes, dijo, señalaron abandono.





Reforma Sección: Ciudad 2024-05-12 05:09:25

257 cm²

Página: 2

2/2



El aspirante Miguel Torruco realizó un recorrido en las colonias pensiles, además

de un encuentro con los vecinos para analizar las propuestas y peticiones.





La Jornada Sección: Capital 2024-05-12 02:46:23

71 cm²

Página: 23

1/1

Clara Brugada propone nuevos programas sociales

Clara Brugada difundió un nuevo espot de campaña en el que asegura ampliará los programas sociales para brindar mayor bienestar a los capitalinos.

La morenista enumeró las principales acciones que realizará, en caso de ganar, entre ellas los apoyos sociales denominados "desde la cuna hasta la universidad, así como para adultos mayores".

Entre los que ya existen, pero que serán ampliados, son la pensión para adultos mayores, que se daría a personas de 60 a 64 años, mientras sobre los nuevos se ubican el ingreso ciudadano universal para quienes tienen entre 57 y 60 años, así como el respaldo desde la cuna, dedicado a la primera infancia de los cero a 3 años.

También habrá vales de abasto Bienestar para hogares donde haya una persona de 40 a 57 años, que podrán ser canjeados en pequeños negocios de barrio, a manera de una moneda local, con el fin de apoyar la economía familiar y el comercio.

Las becas de transporte para jóvenes universitarios se sumarán al programa alas, que otorgará un apoyo único a jóvenes de 25 años, que les permita emprender su proyecto de vida.

Por segundo día consecutivo, Brugada no realizó actividades públicas. El candidato a la jefatura de Gobierno de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, tampoco las tuvo.

De la Redacción



168 cm²



¿Iztapalapa o Benito Juárez?

e cara a la elección en la Cd. Mx., cierto sector social se plantea un dilema, que refleja su incapacidad para sustraerse del clasismo: ¿A qué alcaldía prefieres parecerte —preguntan—, a Iztapalapa o a Benito Juárez?

Formular las cosas en esos términos es una burda demostración de ignorancia, prejuicio y desinformación. Si se trata de comparar en serio la gestión de Clara Brugada y Santiago Taboada, hay que analizar en qué medida fueron capaces de aprovechar los recursos con los que contaban.

Tanto en población como en dimensión territorial, la Benito Juárez cabe cuatro veces en Iztapalapa. Aun así, el presupuesto de la alcaldía que gobernó Brugada es tan solo 2.5 veces mayor. Si lo dividimos por número de habitantes, en la Benito Juárez a cada uno le toca casi el doble de presupuesto que en Iztapalapa.

Con esas restricciones presupuestales, lo sorprendente es que Clara Brugada haya podido hacer mucho más que Taboada.

La ex alcaldesa de Iztapalapa supo hacer rendir más los recursos, al brindar directamente los servicios públicos (poda, bacheo, iluminación, etc), a través de los propios trabajadores de la alcaldía,

en lugar de recurrir a la contratación de empresas externas. Eso permitió ahorrar hasta un 40% entre utilidades e impuestos, y explica en gran medida el éxito del modelo de gobierno de Brugada.

Gracias a esa forma de administrar los recursos, en Iztapalapa se lograron ahorros cuantiosos que permitieron impulsar decididamente la obra pública. Mientrasen Iztapalapa se edificaron 13 enormes utopías (que representan más de 500 mil m2), como espacios recreativos, educativos y destinados a labores de cuidado, en la Benito Juárez solo se construyó obra privada: centros comerciales y grandes desarrollos inmobiliarios con muchos pisos de más; el famoso cartel inmobiliario.

Pero hay otras medidas en las que el trabajo en Iztapalapa fue superior. Entre 2019 y 2023, por ejemplo, se atendieron casi ocho veces más fugas de agua que en Benito Juárez. Si lo calculamos proporcionalmente por población, la gestión de Brugada atendió el doble de fugas.

En este mismo periodo, en Iz-

tapalapa —donde se promovió ampliamente la iluminación de las calles para mejorar la seguridad—se colocaron más de 250 mil nuevas luminarias, mientras Taboada sólo se dedicó a dar mantenimiento a las existentes. A través de acciones como esta, la inseguridad bajó en más del 60%.

Y aunque la seguridad es sobre todo una competencia del Gobierno de la Ciudad, Iztapalapa registra proporcionalmente 24.6 delitos/km2, frente a los 52 delitos/km2 de Benito Juárez. La mitad.

En suma, Iztapalapa ha tenido una buena administración pública, con resultados palpables y, no menos importante, sin evidencia de corrupción. Mientras entre 2019 y 2022, la gestión de Taboada acumuló observaciones de la Auditoría Superior de la Federación por más de 36 millones de pesos, Iztapalapa fue la única alcaldía que no tuvo un solo monto por aclarar en cuatro años.

En la última encuesta de INE-GI, que mide la confianza entre la población y su gobierno local, el gobierno de Iztapalapa obtuvo la máxima calificación de toda la ciudad y una de las más altas del país, superando a Benito Juárez por casi diez puntos.

Por eso cuando me preguntan "a qué alcaldía prefieres parecerte", evito caer en tan absurda provocación, y les reviro la pregunta ¿Qué gestión debiera inspirar al futuro gobierno de la Ciudad? La respuesta es muy Clara. ●

@HernanGomezB

Iztapalapa ha tenido una buena administración pública, sin corrupción.



La Jornada Sección: Contraportada, Capital 2024-05-12 02:44:41 393 cm

n² Página: 23, 28

1/2

Desarrollo inmobiliario y seguridad, entre los temas del debate hoy

Capital



ÁNGEL BOLAÑOS / P 23

Tercer debate, última oportunidad para fortalecerse y consolidarse

CANDIDATOS HABLARÁN DE LAS DEBILIDADES DE SUS OPONENTES También están a la sombra de los aspirantes de sus partidos a la Presidencia

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Dirigentes de los partidos en la ciudad ven en el tercer debate para la jefatura de Gobierno de esta noche la oportunidad de sus candidatos para consolidarse, fortalecerse o crecer, al tiempo que observan debilidades en los oponentes que podrán ser aprovechadas, como la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez en el caso de Santiago Taboada, de la coalición Va X la Ciudad de México; los problemas de seguridad y distribución de agua en Iztapalapa, que gobernó Clara Brugada, de Sigamos Haciendo Historia, y la vinculación de Salomón Chertorivski, de MC, con los gobiernos de Felipe Calderón y Miguel Ángel Mancera.

Para el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez, Brugada llega con más de un mes de campaña en la que se consolidó para asegurar su triunfo con una ventaja en los sondeos de 12 a 15 puntos sobre Taboada, ante al fracaso de la campaña muy agresiva que el panista decidió hacer, "porque la gente no quiere violencia, sino propuestas".

Andrés Atayde, presidente PAN, aseguró por su parte que ve a Taboada fortalecido y creciendo en las encuestas "ante el estancamiento de la candidata oficial", mientras el coordinador estatal de MC, Alejandro

Piña, confió en que la tendencia de la elección presidencial, donde aseveró que el emecista Jorge Álvarez Máynez está desplazando al segundo lugar a la candidata de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, "comienza a replicarse en la ciudad".

En entrevistas por separado sobre los temas del debate –seguridad y justicia, así como planeación y desarrollo inmobiliario–, Ramírez asevero que Brugada aterrizara sus propuestas para reforzar la estrategia con que la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, disminuyó en 50 por ciento los delitos de alto impacto, mientras en el segundo

tópico señaló una visión de desarrollo con inclusión social, como la promoción de vivienda a precio accesible.

Atayde dijo que "la principal propuesta en materia de seguridad de Taboada para la ciudad es Blindar, el programa que colocó a Benito Juárez como la demarcación donde los vecinos se sienten más seguros", así como limpiar la Fiscalía General de Justicia y hacerla un organismo autónomo.

En desarrollo urbano, comentó que lo más urgente serán los programas generales en la materia y de ordenamiento territorial, que son un mandato constitucional y que Morena no pudo hacer.

Piña señaló que a reserva de lo que exponga Chertorivski, hay una propuesta para modificar los esquemas de seguridad, generar mayores capacidades en la policía y en las condiciones de su personal para pacificar la ciudad y reformar el sistema de justicia, pues hay un nivel de impunidad de 99 por ciento, mientras en desarrollo inmobiliario tienen un plan para "cerrar la puerta a la corrupción", acompaña-

do de inversión en infraestructura y servicios y vivienda accesible para ióvenes.

Los tres dirigentes minimizaron los ataques a sus candidatos.
El de Morena sostuvo que golpes
como el montaje sobre una falsa
fosa clandestina en la colindancia
de Iztapalapa y Tláhuac fue parte
de la campaña de la oposición que
no ha sido eficaz "y sólo habla de su
desesperación": el panista conside-

ró una casualidad que después del "derrumbe electoral de Morena" en 2021 empezó "una persecución política" con el tema de la corrupción inmobiliaria, pero dijo estar convencido de que "si Taboada tuviera un solo pelo despeinado no estaría compitiendo".

Piña defendió el papel como servidor público de Chertorivski, incluso dentro de la administración de Calderón, al afirmar que "independientemente de los gobiernos en donde haya participado, sus resultados hablan por él".





La Jornada Sección: Contraportada, Capital 2024-05-12 02:44:41 393 cm²

Página: 23, 28 2/2

oo por cicirco ioo aciicoo ac aic







▲ A tres semanas de las elecciones, los tres abanderados apostarán por machacar los puntos

flacos con los que ya se han atacado. Fotos Yazmín Ortega Cortés, Cuartoscuro y José Antonio López



En 21 días terminará el engaño de Morena: Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/en-21-dias-terminara-el-engano-de-morena-taboada/

Durante un encuentro con vecinos de San Mateo Xalpa en la alcaldía Xochimilco, Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición "Va X la Ciudad de México" afirmó que en 21 días terminará el engaño de Morena en la demarcación y en la capital del país.

"En menos de 25 días terminará el engaño que han vivido con los malos gobiernos de Morena, engañaron a la ciudad, les quedaron mal, tenemos que llenar esas urnas de votos. El cambio viene a la ciudad y a Xochimilco sin miedo, vamos a ganarles en las urnas y vamos a ser el mejor gobierno en la historia de la ciudad".

Acompañado por el candidato a la alcaldía, Gabriel del Monte, al resaltar que en más de una hora que llevaba en la zona "no hemos visto un solo policía rondando", dijo que una vez que gane la contienda electoral reforzará la seguridad en la demarcación para que los vecinos y visitantes puedan salir a las calles con tranquilidad, seguridad y paz.

Taboada Cortina al comprometerse a sacar del abandono a la gente de la demarcación dijo que "vamos a entrarle con todo, porque las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no han mostrado interés el tema y lo que está pasando en el bosque de Nativitas, aquí en Xochimilco, con nuestros perros. Vamos a hacer todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", advirtió.

Por otra parte, en cuanto a la salud, señaló que es una de sus preocupaciones ya que en la alcaldía no cuentan con un hospital, lo que los obliga a hacer grandes recorridos para atender un problema o emergencia de salud, por lo que aseguró que el "Hospital general de Xochimilco va a ser una prioridad".

Por otra parte, en materia del agua, el candidato aseguró que será uno de los cinco temas prioritarios de su administración, por lo que se comprometió a impulsar un programa de captación de agua de lluvia, en donde "tenemos que realmente invertir, porque esta zona es la que también va a permitir darle equilibrio a la ciudad. El programa de mayor inversión de agua, de infraestructura, de captación, de limpieza, lo voy a hacer de la mano con Gabriel del Monte".

Finalmente, en cuanto a la movilidad en la zona, se comprometió a sustituir el tren ligero a través de la ampliación de la Línea 2 del Metro, para que este llegue a Xochimilco.

Brugada reafirma su compromiso de ampliar programas sociales en CdMx

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-reafirma-meta-ampliar-programas-sociales-cdmx

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada reafirmó su compromiso de ampliar los programas sociales de la capital, esto con el objetivo de brindar un mayor bienestar a sus habitantes.

Por medio de su cuenta de "X" la candidata morenista publicó spot asegurando que en su próximo gobierno se ampliarán los programas sociales, y enumera las principales acciones que implementará, las cuales contemplan apoyos desde la cuna hasta la universidad, así como para personas adultas mayores.

Entre los programas sociales ya existentes que serán ampliados por Brugada, destacó que se encuentra la pensión para adultos mayores de 60 a 64 años.

Asimismo en su mensaje, la candidata resalo todo los nuevos programas sociales que pondrá en marcha, como el Ingreso Ciudadano Universal para personas a partir de los 57 y hasta los 60 años, y el respaldo "Desde la Cuna" a la primera infancia de cero a tres años.

Asimismo hablo sobre los vales de Abasto Bienestar para hogares donde haya una persona de 40 a 57 años, los cuales podrán ser canjeados en pequeños negocios de barrio, a manera de una moneda local, con los que se apoyará al mismo tiempo a la economía de las familias y al comercio local.

Asimismo en el caso de los jóvenes habló sobre las becas de transporte para universitarios que será nuevo programa social, sumado al programa "Alas", que otorgará un apoyo económico único a jóvenes de 25 años que les permita emprender su proyecto de vida.

Clara Brugada, finalizó su mensaje haciendo un llamado a votar por Morena en las próximas elecciones del 2 de junio, ya que eso significa votar por más programas sociales.

Video compartido por Brugada

CHZ

Clara Brugada, la más "obradorista"

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/clara-brugada-la-mas-obradorista/

En los últimos días se difundió en redes sociales un video, con cortes de edición, en el que se ve a Clara Brugada junto a otros militantes grabando lo que al parecer sería un promocional. Lo que destaca del video es la risa de la candidata a la Jefatura de Gobierno luego de expresar: "Viva el presidente Andrés Manuel López Obrador". Y luego cuestiona: "La más obradorista, ¿nos echamos esa?". Tras la polémica por este material, ayer Brugada acusó a la oposición de difundir el video editado para poner en duda su "obradorismo", mismo que acompañó con una serie de fotografías en la que se le ve, como ella misma señaló, presumiendo el respaldo que tiene del Presidente.

Va de nuevo Batres contra la BJ

Una vez más, el jefe de Gobierno, Martí Batres, aprovechó un mensaje a medios, en el que no admitió preguntas de la prensa, para arremeter contra la alcaldía Benito Juárez, gobernada por el PAN. Ayer, junto a los secretarios de la Contraloría, Juan José Serrano, y de Desarrollo Urbano, Inti Muñoz, señaló que en la obra inmobiliaria que perforó una de las interestaciones de la Línea 12 del Metro hace casi dos meses se encontraron una serie de irregularidades que podrían derivar en sanciones a funcionarios de la demarcación, como el que la obra no cuenta con Licencia de Construcción Especial para Excavaciones y no autorizaba excavaciones mayores a un metro de profundidad. La pregunta es ¿por qué hasta ahora el Gobierno central se percató de las irregularidades?

Mienten candidatos mexiquenses

Entre los aspirantes a cargos públicos municipales y diputaciones locales en el Edomex que se registraron como parte de la comunidad LGBTIQ+, también hay quienes usurpan espacios de la comunidad indígena o afrodescendiente. Asociaciones civiles como Fuera del Clóset han encontrado casos como el de Francisco Santos (PAN), quien ya ha ocupado cargos como la diputación local y que ahora está registrado como afrodescendiente, o César Granados Carrasco (PAN); otro caso es el de Leylany Richard, de Atizapán, quien se postuló como síndica (Morena), identificada como parte de la comunidad LGBTIQ+. Nos señalan que esta agrupación identificó que 38 personas fueron registradas como candidatos pertenecientes a dicha comunidad, de las que 11 constataron trabajo a favor del sector y su identidad u orientación de género, otras 11 se comprobó que no pertenecen y de 18 no hay datos. ¿Qué responderán los partidos y la autoridad electoral ante ello?

» Brugada reafirma su compromiso de ampliar programas sociales en CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/brugada-reafirma-su-compromiso-de-ampliar-programas-sociales-en-cdmx/

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada reafirmó su compromiso de ampliar los programas sociales de la capital, esto con el objetivo de brindar un mayor bienestar a sus habitantes.

Por medio de su cuenta de "X" la candidata morenista publicó spot asegurando que en su próximo gobierno se ampliarán los programas sociales, y enumera las principales acciones que implementará, las cuales contemplan apoyos desde la cuna hasta la universidad, así como para personas adultas mayores.

Entre los programas sociales ya existentes que serán ampliados por Brugada, destacó que se encuentra la pensión para adultos mayores de 60 a 64 años.

Asimismo en su mensaje, la candidata resaltó los nuevos programas sociales que pondrá en marcha, como el Ingreso Ciudadano Universal para personas a partir de los 57 y hasta los 60 años, y el respaldo "Desde la Cuna" a la primera infancia de cero a tres años.

Asimismo habló sobre los vales de Abasto Bienestar para hogares donde haya una persona de 40 a 57 años, los cuales podrán ser canjeados en pequeños negocios de barrio, a manera de una moneda local, con los que se apoyará al mismo tiempo a la economía de las familias y al comercio local.

Asimismo en el caso de los jóvenes habló sobre las becas de transporte para universitarios que será un nuevo programa social, sumado al programa "Alas", que otorgará un apoyo económico único a jóvenes de 25 años que les permita emprender su proyecto de vida.

Clara Brugada, finalizó su mensaje haciendo un llamado a votar por Morena en las próximas elecciones del 2 de junio, ya que eso significa votar por más programas sociales.

Video compartido por Brugada

Votar por la Cuarta Transformación es votar por más programas sociales, porque en nuestro movimiento tenemos claro que las desigualdades se combaten con bienestar para todas y todos.

Desde la Jefatura de Gobierno de nuestra Ciudad ampliaremos los beneficios sociales para tener... pic.twitter.com/OmBlKV04AH

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) May 6, 2024

(milenio.com)

Santiago Taboada promete impulsar medidas en contra del maltrato animal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/santiago-taboada-promete-impulsar-medidas-maltrato-animal

El candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CdMx (PAN-PRI-PRD), Santiago Taboada, se comprometió a impulsar medidas más severas contra quienes cometan hechos de maltrato animal, de esta manera, el panista declaró que sí triunfa en el proceso electoral del 2 de junio, su gobierno procurará en todo momento el bienestar de los animales de la Ciudad de México.

Durante una reunión con ciudadanos de la zona de San Mateo Xalpa, de la alcaldía Xochimilco, el aspirante Santiago Taboada reiteró su compromiso con la creación de una ciudad segura y desarrollada, pues dijo que la ciudadanía merece tranquilidad y paz que les garantice una mejor calidad de vida.

Durante el encuentro, el panista recalcó que las personas de la Ciudad de México merecen vivir en condiciones que les garanticen el cumplimiento de los derechos de toda la población chilanga, incluyendo a los animales de toda la urbe, por lo que Santiago Taboada anunció que su proyecto de seguridad también considerará a las mascotas y ejemplares que se encuentran dentro del Valle de México.

Entre las declaraciones que hizo en Xochimilco, el candidato Taboada resaltó que las autoridades no han presentado más información acerca de la problemática que los animales padecen en el bosque de Nativitas, ya que después del reporte de varios ejemplares asesinados en el área, no ha habido avance en el caso, razón por la que él se comprometió a dar con los responsables.

"Vamos a entrarle con todo, porque las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no han mostrado interés en el tema, lo que está pasando aquí en Xochimilco, en el bosque de Nativitas con nuestros perros es un claro ejemplo. Vamos a hacer de todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", señaló el panista Santiago Taboada.

Como parte de su plan de gobierno, el abanderado de la alianza Va X la CDMX remarcó que su intención es crear una ciudad segura, por lo que trabajará para que cada rincón de la metrópoli tenga un blindaje que termine con el miedo de los chilangos y así estos puedan vivir, salir y viajar de forma segura.

"Le queremos dar a la gente en Xochimilco la tranquilidad y la seguridad de que puedan salir a la calle, a trabajar, pero en paz, que puedan regresar con sus pertenencias completas, con la quincena completa... Yo le he dicho a Gabriel (candidato a alcalde de Xochimilco) una cosa, por cada patrulla que apoye en una colonia, el gobierno de Santiago Taboada le va a poner una más", añadió Santiago Taboada.

¿Cuáles son las propuestas de Santiago Taboada para la demarcación Xochimilco?

Santiago Taboada recalcó que es una de sus prioridades es mejorar los servicios que se tienen en la capital, debido a esto, anunció que de ganar en las votaciones del 2 de junio, impulsará la obra médica, de esta manera el Hospital General de Xochimilco va a ser una prioridad en su mandato.

Asimismo, Taboada planteó que parte de sus propuestas de campaña se enfocan en impulsar un sistema de aguas grises que hará frente a la escasez de agua en la ciudad:

"Aquí en la parte alta tenemos que hacer un gran programa de captación de agua de lluvia, tenemos que invertir

realmente, porque esta zona es la que también va a permitir darle equilibrio a la ciudad. El programa de mayor inversión de agua, de infraestructura, de captación, de limpieza, lo voy a hacer de la mano con Gabriel del Monte", prometió el panista Taboada.

De igual forma, los servicios de movilidad de esta localidad se modificarán para que sea más eficiente, de manera que planteó convertir en Metro la Línea 2 del tren ligero, y que se extenderá hasta Xochimilco para optimizar los tiempos de traslados.

JC

Santiago Taboada se compromete a investigar los casos de maltrato animal en el bosque de Nativitas

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

https://latinus.us/2024/05/11/santiago-taboada-compromete-investigar-casos-maltrato-animal-bosque-nativitas/

Por Julio Astorga

Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición PRI, PAN y PRD, prometió que, de ganar las elecciones, investigará la muerte de más de 20 perros en el bosque de Nativitas, que fueron hallados con signos de tortura en distintas áreas de esa zona de Xochimilco y expresó que las autoridades morenistas no están interesadas en el bienestar animal.

"A las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no les ha interesado el tema del bienestar animal y el tema de lo que está pasando en el bosque de Nativitas, aquí en Xochimilco, con nuestros perros. Vamos a hacer todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", dijo el aspirante.

Desde hace un año han ocurrido casos de maltrato animal de perros en el bosque de Nativitas. De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, se trata de un presunto asesino serial, sin embargo, no han dado con los responsables.

El exalcalde de la Benito Juárez también se comprometió a realizar un censo para llevar servicios a los asentamientos ubicados en diferentes zonas de Xochimilco.

"Voy a caminar de la mano con Gabriel (del Monte) para entender y para escuchar los años de abandono y los años de promesas incumplidas en los que tienen a Xochimilco", señaló.

El candidato reiteró que sus prioridades para esa alcaldía serán la construcción de un hospital general para sus habitantes y la extensión del Metro a través de la línea del Tren Ligero, que corre de Tasqueña a Xochimilco.

Taboada estuvo en un evento en el kiosco del pueblo San Mateo Xalpa, acompañado por Gabriel del Monte, candidato a alcalde de esa demarcación. También estuvieron Verónica Juárez, candidata al Senado, así como diversos candidatos a cargos locales.

"Hace tres años nos quedamos a un pelito de gato de sacar a Morena de Xochimilco", dijo Andrés Atayde, dirigente del PAN capitalino.

Los candidatos opositores llegaron al lugar acompañados de un grupo de charros a caballo y una banda, así como un nutrido grupo de simpatizantes.

Santiago Taboada promete detener asesinato de perros en Xochimilco

Autor: Nohemí Erosa Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/11/santiago-taboada-promete-detener-asesinato-de-perros-en-xochimilco-482270.html

Un día antes del tercer y último encuentro electoral entre candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el aspirante del PAN-PRI-PRD arrancó sus actividades de campaña en el Kiosco de San Mateo Xalpa, en la alcaldía Xochimilco, donde no sólo se comprometió a mejorar la seguridad de los habitantes al sur de la capital, sino que hizo especial hincapié en la situación del uso de suelo en esta demarcación y sus múltiples pueblos originarios.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

El candidato de la coalición "Va X la CDMX" aseguró que, de llegar a ser jefe de gobierno, pondrá especial atención en los servicios que hacen faltan en Xochimilco, iniciando con un censo colonia por colonia para conocer la condición jurídica de los vecinos y sus hogares; ello, con el fin de atacar zonas irregulares y conformar el uso de suelo correcto para que lleguen los servicios necesarios a los productores que se asientan, principalmente, en las zonas montañosas.

"No va a haber gobierno que cuide más de ustedes que el gobierno de Santiago Taboada", afirmó.

Al respecto, Taboada reiteró su plan de regresar la coordinación con las autoridades tradicionales que desde hace años han gestionado los apoyos y necesidades del campo, por lo que pondrá un dirigente de territorio para priorizar obras en su visión del mañana, como el programa más grande de captación de agua pluvial en CDMX que ayude a recuperar los mantos acuíferos y dejar de explotar el subsuelo.

Taboada promete atrapar al mataperros del Bosque de Nativitas

Respecto a los casos de maltrato animal que desde hace un año se han registrado en la alcaldía Xochimilco, en específico con carpetas abiertas por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) en el Bosque de Nativitas, Taboada Cortina prometió dar con los responsables del asesinato de decenas de perros.

"A las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no les ha interesado el tema del bienestar animal y el tema de lo que está pasando en el Bosque de Nativitas, aquí en Xochimilco, con nuestros perros. Vamos a hacer todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", dijo el abanderado del PAN-PRI-PRD.

Y es que, según el aspirante a la Jefatura de Gobierno, será prioridad dar con el asesino serial de perros en Xochimilco, pues los vecinos han reportado más de 20 cuerpos de perros arrojados en el Bosque de Nativitas.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS



La Jornada Sección: Capital 2024-05-12 02:46:39

 $69 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 23

1/1

Taboada quitará Tren Ligero para ampliar L2 del Metro

Ante pobladores de San Mateo Xalpa, en Xochimilco, el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina, reiteró su propuesta de ampliar la línea 2 del Metro para que llegue hasta esta demarcación, al sustituir el Tren Ligero, que en la actual administración tuvo una inversión de 630 millones de pesos con los que se adquirieron nueve trenes fabricados en China, de los cuales han llegado tres que ya están en operación.

En un acto con el candidato de la coalición opositora a la alcaldía, Gabriel del Monte, el panista ofreció crear en esa zona de la ciudad el mayor programa de inversión en infraestructura hídrica y para la captación de agua pluvial, así como la introducción de servicios en los asentamientos irregulares.

Durante su mensaje, Taboada mencionó que después de una hora de estar en esa alcaldía no había visto pasar una sola patrulla y tampoco a ningún policía que rondara por la zona, por lo que se comprometió a que para dar a la gente de Xochimilco "la tranquilidad y la seguridad de que pueden salir a la calle, regresar en paz y con la quincena completa, yo le he dicho a Gabriel una cosa: por cada patrulla que apoye en una colonia, el gobierno de Santiago Taboada le va a poner una más".

Ángel Bolaños Sánchez

